



JOSÉ DÍAZ PARA LT

**Burgos quiere un nuevo juicio con "jueces imparciales."**

Ante magistrados de la Sala Tercera

# Burgos insiste en que no es agresor

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**

adrisolis@lateja.co.cr

**Un poco más delgado**, el ex defensor Público Luis Fernando Burgos, condenado a 35 años de cárcel por matar a su mujer Maureen Hidalgo, llegó ayer a la Sala Tercera de la Corte.

Burgos habló durante 15 minutos ante los magistrados e insistió en que nunca ha sido agresor de mujeres y que lo que han hecho con él es un montaje para limpiar la cara del Poder Judicial.

"Lo que no les conviene a ellos lo desechan y se dejan solo lo que les sirve, la idea es acusarme de todo", dijo Burgos.

Mientras tanto, su defensor, Jorge Rojas, insistió en que se debe

realizar un nuevo juicio para garantizar la imparcialidad de los jueces.

"Como no va a haber duda, si una testigo es la coordinadora de los jueces, claro que cabe la duda de la imparcialidad, necesitamos el equilibrio de un tribunal", insistió Rojas.

La fiscalía pidió que se mantenga la condena contra Burgos. Además solicitó que se acoja el delito de incumplimiento de deberes contra la ex fiscal Zulay Rojas, condenada por callar el crimen y quien no llegó ayer a la audiencia.

Ahora Burgos deberá esperar a la resolución de los magistrados para saber si podrá tener una segunda oportunidad.